
 

 

 

３月 ２日（金）        開会 提案説明        ３３月月１１３３日日（（火火））                議議案案質質疑疑 

３月 ５日（月）       会派代表質問[２会派]    ３３月月１１４４日日（（水水））、、１１５５日日（（木木））、、１１９９日日（（月月））、、２２１１日日（（水水））  常常任任委委員員会会 

３３月月  ６６日日（（火火））～～  ９９日日（（金金））市市政政一一般般質質問問[[１１４４人人]]        ３月２２６６日日（（金金））              各各委委員員長長報報告告、、質質疑疑、、討討論論、、採採決決、、閉閉会会  
 

      ３３月月  ５５日日（（月月））  会会 派派 代代 表表 質質 問問    午午前前１１００時時～～                   

① 柔 仁 会 室井 俊吾 議員       ② 公明クラブ 吉成 伸一 議員  

＜関連質問者：伊藤 豊美 議員＞          市長の放射能対策に対する考えは？ 

市長はどの様な考えで平成２４年度予算を編成したのか？         市長が掲げる脱原発に向けた具体的な取り組みは？ 

市長が表明した市幹部職員公募制導入の考え方について          防災意識の高揚、防災訓練の強化の考えは？ 
 ＴＰＰに反対を示した市長として今後の反対運動は？  
      ３３月月  ６６日日（（火火））  市市 政政 一一 般般 質質 問問    午午前前１１００時時～～                  

 ①  山本はるひ  議員            ②  大野 恭男  議員  

市単独補助金の透明性向上と有効活用の考えは？             認知症高齢者の現状と課題、今後の支援策は？ 

４月１日から民間委託する図書館の管理運営は？             小中学校、保育園等の放射能除染の進捗状況は？ 

緊急雇用創出事業の実施内容及び今後の考えは？            保育園等の今後の民営化計画と課題は？ 

 

 ③  若松 東征  議員            ④  岡部 瑞穂  議員  

 市民提案型協働のまちづくり支援事業について             本市へき地の高齢化率と現況について 

 専門的技術を有する市職員の研修派遣の状況は？            商工会等団体に対する市の今後の指導方針は？ 

 宿泊体験館メープルの利用状況、利用者負担は？            塩原温泉活性化に向けた市の取り組みは？ 

 

      ３３月月  ７７日日（（水水））  市市 政政 一一 般般 質質 問問    午午前前１１００時時～～            

 ①  菊地 弘明  議員            ②  櫻田 貴久  議員       

電気料金値上げの影響に対する市の取り組みは？               風評被害を払拭し観光客数を回復する対策は？ 

市発注マンホールについて今後検討すべき点は？              郷土料理を観光資源として活用する計画は？ 

中学校の武道必修化に向けた準備と問題点は？              黒磯駅前広場整備の概要は？ 

 

 ③  早乙女順子  議員            ④  鈴木  紀  議員  

市長公約の変革を実現するとは具体的に何か？                 那須野が原博物館の企画展の実施状況と課題は？ 

国から職員を派遣してもらったのはなぜか？                  市内アマチュア芸術家育成について助成等の考えは？ 

 重度心身障害者医療助成制度を現物給付方式に！            深刻な問題である社会資本の老朽化への対応は？ 
    
      ３３月月  ８８日日（（木木））  市市 政政 一一 般般 質質 問問    午午前前１１００時時～～            

 ①  齋藤 寿一  議員            ②  髙久 好一  議員  

国道 400号下塩原及び中塩原バイパスの問題点は？            市長が掲げる産廃施設に対する規制強化とは？ 

観光関係の幹部職員公募制度導入の考えは？                市が発注する小規模工事の進捗と課題は？ 

公認野球場建設に対する市長の考えは？                 国保短期証・資格証の発行方法を再検討すべき！ 

 

 ③  鈴木 伸彦  議員            ④  松田 寛人  議員  

那須ﾊﾞｲｵﾏｽﾌﾟﾗﾝﾄの概要と許可までの経緯は？                スマートビレッジとはどのような構想か？ 

赤田地内産業廃棄物処理施設について                   市長が前向きにと発言した市町合併の真意は？ 

震災瓦れき受け入れに対する本市の考えは？              市民に返還する「既得権益」とは何を指すのか？ 
  
      ３３月月  ９９日日（（金金））  市市 政政 一一 般般 質質 問問    午午前前１１００時時～～             

 ①  東泉富士夫  議員            ②  磯飛  清  議員  

井口工業団地付近に感知式信号機の設置を！               那須塩原クリーンセンター焼却灰の保管状況は？ 

 災害発生時における情報伝達方法、避難場所は？             太陽光発電システム設置の補助についての考えは？ 

 地域の防災拠点としての学校をどう考えるか？             再生可能エネルギー供給に関する考えは？ 

 
 
 
 

 

 
 
 

≪問い合わせ≫  那須塩原市議会事務局 TEL 0287-62-7181    那須塩原市ホームページ http://www.city.nasushiobara.lg.jp 

次の施設で本会議のテレビ中継がご覧いただけます！ 
 
・本庁舎（黒磯）１階市民室 ・西那須野庁舎１階ロビー ・塩原庁舎待合ホール 

・ハロープラザ１階ホワイエ ・東那須野公民館     ・鍋掛公民館 

・いきいきふれあいセンター１階ボランティアビューロー 


